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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Stadtrat 20.12.2017 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 10 GeschO 

 

 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

in einem Artikel auf thueringen24.de über das Stadttaubenprojekt in Jena, äußerte sich die 

Stadtverwaltung Erfurt auf Nachfrage ablehnend gegenüber einem ähnlichen Projekt in Erfurt. 

Ich frage an: 

 

1. Gibt es aus Sicht der Stadtverwaltung Orte in Erfurt, an denen eine hohe Populationsdichte 

von Tauben zu beobachten ist (bitte Orte benennen) und falls ja, welche Maßnahmen werden dort 

ergriffen, um dadurch entstehende Belastungen für Menschen und Tauben zu vermeiden? 

 

2. Wieviel Haushaltsmittel wendet die Stadt Erfurt jährlich auf zum Zwecke der 

Taubenvergrämung und Beseitigung von Taubenkot? 

 

3. Erwägt die Stadt Erfurt die Errichtung eines Taubenhauses im Rahmen eines 

Modellprojektes als nachhaltige und tierschutzgerechte Alternative zur Vergrämung analog zum 

Projekt in Jena? 

 

 

 

Anlagenverzeichnis 
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